

Les héros de la déportation commémorés

La ville de Gray a rendu hommage aux déportés de la Seconde Guerre mondiale lors d'une cérémonie menée en deux temps. Autour des élus locaux de la majorité et de l'opposition ou des associations patriotiques, quelques habitants ont pris part à ce moment de recueillement d'autant plus marquant qu'il se déroule en même temps que le second tour de l'élection présidentielle. Christiane Costi, fille de déportés, a fait la lecture du message national devant le monument aux morts de la Place des Tilleuls, avant de lire un poème d'un déporté devant le monument du cimetière des juifs. Deux moments d'émotion rappelant la lutte et la résistance des déportés ainsi que leur engagement citoyen à leur retour des camps, avant de rappeler le besoin de ne pas oublier ces souffrances alors que « la résurgence



Christiane Costi, les élus, les associations patriotiques et des citoyens ont pris part à la cérémonie. Photo ER

d'idéologies porteuses d'exclusions, les tentatives de réécriture de l'histoire nous font l'obligation de poursuivre leur combat ». Un message relayé par le maire de Gray, Christophe Laurençot, citant Jean Moulin ou Jean Ferrat, avant de souligner « l'importance de cette journée instaurée en 1954 qui rappelle les souffrances et les

luttés des déportés. On rend hommage à leur courage et nous pensons aux millions de victimes. Ils s'acharnaient à tenir un jour de plus pour faire face à leurs bourreaux, donnant une réponse humaine à l'inhumanité. Nous devons poursuivre la transmission de leur mémoire ».

À Gray en tout cas, on ne veut pas oublier.